



## Circular mes de Diciembre de 2020

### Saludos

¡Dios bendiga a sus hijos y al mundo en esta Navidad! Renovemos el sentido trascendente de nuestra vida y estemos presentes para bendecir las vidas de todas las personas que habitan en nuestro derredor, que les alcance el mensaje de Jesús, que nos dio la vida eterna.

Navidad es proclamar que nuestro Dios es fundamentalmente el Dios de la Vida.

### Clases virtuales y presenciales y Servicios al Señor

En nuestro caso seguimos con clases presenciales en una de las sedes y continuamos con clases virtuales con otra de las sedes.

En cuanto a las iglesias seguimos con servicios con protocolos establecidos por el Ministerio de Salud y si bien no está prohibido viajar por el país por las fiestas desaconsejan hacerlo.

### Nuestra salud

La salud de Rubén tuvo un pequeño revés, tuvo un episodio de descompensación de su presión le subía y bajaba, pasaba de la taquicardia a la bradicardia en cuestión de minutos; aunque ahora y gracias a las oraciones está mejor.

En cuanto a Patricia está mejor, pero sus defensas están bajas, y tuvo algunos episodios febriles, pero los síntomas no eran compatibles con covid, es más similar a otros episodios de alergias estacionales.

### Saludos finales

¿Qué más podemos pedir? Que el Señor siga manifestándose y que sea glorificado en cada uno de sus hijos.

Que nos queda por decir sino esas memorables palabras del Profeta Samuel en 1° Samuel 7:12 (NVI): "El Señor no ha dejado de ayudarnos"



### Situación actual con la pandemia mundial y la economía

La situación actual en nuestra ciudad es de consideración. Los casos han aumentado cuantiosamente, en algunos casos porque se ha producido un relajamiento social y muchos no se cuidan y además que casi todos los días tenemos manifestaciones y pocos cuidan el distanciamiento social.

Son reclamos al gobierno nacional para que atienda las necesidades económicas que está teniendo la población, incluso algunas personas se han encadenado en la entrada de la aduana nacional para recibir una asistencia del estado.

La frontera con Argentina está cerrada para entrar en Argentina, pero si pueden venir las personas a Paraguay, pero lo que no se puede hacer es volver por el mismo medio, solo se puede volver con transporte aéreo hasta Buenos Aires y es muy costoso.

Para nosotros este mes ha sido difícil, si bien, el sustento diario no ha faltado, nos hemos visto ajustados para pagar las obligaciones de los servicios y los medicamentos que necesitamos.

### Situación climática

Seguimos teniendo sequía y temperaturas muy elevadas y lamentablemente los incendios siguen siendo un gran flagelo.

Usted puede ser parte de esta obra de la Familia Marchesoli, realizando su depósito en Banco Santander Río Cta. Cte. Suc. 055 N°1255/7 (Titular Unión de las Asambleas de Dios). Debe informar luego a [recibos@dnmargentina.org](mailto:recibos@dnmargentina.org) o al Tel.: (5411) 4958-5095 o Fax 4958-5677, avisando que es para la Familia Marchesoli. También pueden ponerse en contacto con nosotros a través de nuestros e mail: [fliamarchesoli@hotmail.com](mailto:fliamarchesoli@hotmail.com) y [patriciamarchesoli@hotmail.com](mailto:patriciamarchesoli@hotmail.com) que contestaremos a sus solicitudes.